



# きいぐみ ・ クラスだより

## 豆まき

遊戯室のプロジェクトで、ハロウeen鬼を追いかけたために豆まきをするという内容の映像を見た後、教室に戻ると、赤、鬼と赤鬼が「やめて下さい。みんなよ、とても小声が」といましたが、新規案件で「作って豆を元気張って」とつけていました。鬼から教室から出て行くと、晴れました。ほんとうに表情になり、自分のハロウeenの中の鬼を追いかけたかのようにきました。



## 戸外遊び

カッフルスコットなどの玩具を増え、砂場遊びを楽しんでいます。友達と一緒にトンネルを掘り、川を作り、水を流したり、アイス屋さんをしたりと遊びながら、ています。また、園庭を大きめに使って「どろけい」や「氷鬼」を楽しんでいます。ルールが定められていないからこそ友達と言話し合ったり、子ども達で遊めあわるようになりました。



友達との関わりが深まり、大きく成長していくことを感じています。



## おみせやさんごっこ

いろいろな物を作り、おみせやさんごっこを楽しめっていましたが、新型コロナウイルスの流行のため、延期となり、していました。他のクラスからも、おみせで売ったための品物をもらいました。みんなで直販を決め、お財布を作り、ひつても手に入るよう準備は万端です。お財布は、包装紙で「ケリ」。ひもの部分は三つ編みに挑戦しました。

流行が落ち着き  
行く日を楽しみ  
ています。



## 造形遊び～おひなさま～

オカリ奈代でおひなさまをオケリ  
まけの房頂は少し背後しかったですが、先生のオケリ方をよく見ながら一生懸命努力してきました。

土台の皆さんは、紙皿の周りに  
クレペスでいろいろな色を塗り、  
その後、赤、青の筆の具でお皿全体  
を塗りました。クレペスがはじく  
のを楽しめながら、丁寧に塗って  
いました。かんむりや扇なども  
自分で作り、自分で、自分で、  
紙皿に貼ると、やさやさする  
かわいいおひなさまができました。



## 3月はこんなことをするよ！

○幼稚園への期待を持ちながら楽しく過ごそう！

青組にむかってへの期待やあこがれの気持ちを大切にし、自信を持って行動できるようにしていきます。

○自分の絵画を描こう！

青組にむかって元気張りたいことで、自分の絵を楽しく描きます。

